

## ¿Quién es el responsable de la paralización de Priego?

Carlos Molina Serrano

Miércoles 10 de mayo de 2017 - 16:34

la



Pasada la moción de censura y ya con nuevo alcalde, creo que es el momento de analizar

La principal causa de la moción de censura, alegada por los grupos que la han presentado, ha sido la paralización de la institución municipal y la pérdida de población que está sufriendo Priego.

Vamos a ser realistas. Priego está paralizado por tres razones fundamentales. La principal, la falta de vías de comunicación y el mal

estado de las existentes. La carretera A-333 de Alcaudete a Iznájar, lleva paralizada varios años y sin visos de que se solucione. La terminación de esta carretera sería una inyección económica vital para nuestra localidad, ya que se acortaría la distancia de Madrid a Málaga en 80 kilómetros y podría convertir a nuestra localidad en centro logístico de distribución de numerosas multinacionales.

Como segundo proyecto reivindicado ancestralmente por nuestra localidad nos encontramos con la construcción de un Hospital o como lo quieran llamar, para que tengamos especialistas y no tengamos que desplazarnos, por la fractura de un hueso o por cirugía menor, además de crear numerosos puestos de trabajo. Finalmente y no menos importante, es la creación del conservatorio de grado medio, que recientemente ha vuelto a ser denegado por el Parlamento Andaluz. Esta concesión, además de crear puestos de trabajo directos, también atraería a numerosos alumnos con sus correspondientes familiares, incrementando el consumo y el comercio local.

Analizando estas tres situaciones, tenemos que pensar quién es el responsable de estas inversiones, obteniendo en los tres casos la misma respuesta: la JUNTA DE ANDALUCIA. Institución que siempre ha sido gobernada por el mismo partido político y que hoy coinciden con el partido que desde el lunes gobierna en Priego de Córdoba y que lo ha hecho durante mucho tiempo, sin resultado alguno sobre estas paralizaciones.

Seamos honestos y no hipócritas. La responsable de la paralización de nuestra localidad es la JUNTA DE ANDALUCIA y consecuentemente su gobernantes, ahora Susana Díaz, pero sus antecesores (Griñan, Chaves, Rodríguez de la Borbolla) tampoco se preocuparon por Priego, evitando estas inversiones y con ellas nuestro desarrollo, por lo que la conclusión es rápida y que no engañen a nadie: el PSOE y la Junta de Andalucía son los responsables de nuestra situación.